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Com fulcro no Art. 28 da Constituição Estadual, e no Art. 183, VIII, do Regimento Interno da ALMT,
apresento Requerimento de Informação para ser enviado à Secretária de Municipal de Saúde de Várzea
Grande, Sr. Diógenes Marcondes, solicitando informações acerca solicitando informações acerca do que
segue:

(a) Informar se a Prefeitura de Municipal de Várzea Grande, por meio da Secretaria Municipal de Saúde, está
em dia com o repasse de recursos para o Pronto Socorro Municipal de Várzea Grande; (a.1) Se sim,
encaminhar o comprovante dos repasses mensais realizados no ano de 2020; (a.2) Se não, informar há
quantos meses o repasse não é realizado,  os motivos para tanto e qual a previsão de regularização;

(b) Informar se os prestadores de serviços médicos hospitalares do Pronto Socorro Municipal de Várzea
Grande estão com o salário e benefícios em dia;  (b.1) Se não, informar há quanto tempo os pagamentos
estão em atraso, quais os motivos para tanto e qual a previsão de sua regularização; 

(c) Houve redução salarial ou corte de algum dos benefícios (adicional insalubridade, por exemplo) recebidos
pelos prestadores de serviços médicos hospitalares do Pronto Socorro Municipal  de Várzea Grande?

JUSTIFICATIVA

Estamos diante de um enorme desafio a ser enfrentado tanto pelo sistema de saúde público e privado em
virtude do avanço da pandemia do novo Coronavírus.

Diante disso faz-se necessária uma especial atenção com os nossos hospitais públicos, com vista a
provê-los recursos suficientes para que possam atender satisfatoriamente a enorme demanda que se
avizinha.

Além da preocupação com a adequação e ampliação das UTI’s, das alas de atendimentos de urgência e do
incremento dos demais insumos necessários no combate ao Covid-19, é imprescindível que haja a
disponibilidade de profissionais de saúde capacitados para o enfrentamento à pandemia da COVID-19.

 

Neste momento sensível, a valorização destes profissionais de saúde que se encontram na linha de frente do
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combate à pandemia é ainda mais importante.

Contudo, de acordo com denúncias encaminhadas a este parlamentar, os repasses de recursos realizados
pela Prefeitura de Municipal de Várzea Grande, por meio da Secretaria Municipal de Saúde, ao o Pronto
Socorro de Várzea Grande estariam atrasados, ensejando atraso no pagamento dos prestadores de serviços
médico-hospitalares, além de corte de alguns benefícios que compõem a remuneração desses profissionais,
a exemplo de adicional insalubridade. 

 

Tendo em vista a gravidade de tais denúncias solicitamos à Secretária de Municipal de Saúde de Várzea
Grande as seguintes informações:

(a) Informar se a Prefeitura de Municipal de Várzea Grande, por meio da Secretaria Municipal de Saúde, está
em dia com o repasse de recursos para o Pronto Socorro Municipal de Várzea Grande; (a.1) Se sim,
encaminhar o comprovante dos repasses mensais realizados no ano de 2020; (a.2) Se não, informar há
quantos meses o repasse não é realizado,  os motivos para tanto e qual a previsão de regularização;

(b) Informar se os prestadores de serviços médicos hospitalares do Pronto Socorro Municipal de Várzea
Grande estão com o salário e benefícios em dia;  (b.1) Se não, informar há quanto tempo os pagamentos
estão em atraso, quais os motivos para tanto e qual a previsão de sua regularização; 

(c) Houve redução salarial ou corte de algum dos benefícios (adicional insalubridade, por exemplo) recebidos
pelos prestadores de serviços médicos hospitalares do Pronto Socorro Municipal  de Várzea Grande?

Por estarmos em momento de grande comoção social, que tem afetado especialmente os profissionais da
saúde, solicitamos à da Secretaria Municipal de Saúde que providencie as informações aqui solicitadas com
a urgência que se faz presente.

Devido à importância de tais esclarecimentos, justifica-se o presente requerimento.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 10 de Junho de 2020

 

Ulysses Moraes
Deputado Estadual
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